



AUSSCHREIBUNG

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Im September 2018 findet die dritte Ausgabe von IMPLANTIEREN, das site specific Festival um und in Frankfurt statt. Dafür suchen wir ab dem 1.06.2018 Verstärkung in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit auf Honorarbasis.

DEINE AUFGABEN:

- Verantwortlichkeit der gesamten Pressearbeit (Ansprechpartner*in und Betreuung für Journalist*innen, Interviewkoordination, Versand von Pressematerial)
- Redaktion Flyer und Leporello
- Redaktion und Versand von Pressemitteilungen
- Redaktion und Versand von Einladungen
- Planung und Durchführung der Pressekonferenz
- Redaktionelle Betreuung der Website und social media Plattformen
- Koordination und Distribution der Werbemittelproduktion (Plakate, Flyer, etc.)
- Erstellung des Pressespiegels nach dem Festival
- Anwesenheit an allen 5 Wochenenden in September 2018

WAS WIR BIETEN:

Flexible Arbeitszeiten, Home office, Kollegiale Arbeitsatmosphäre, ein ziemlich nettes Team, Einblicke in die freie Performance- und Tanzszene, ein bisher im Rhein-Main Gebiet einmaliges Festival,

2.000 Euro auf Honorarbasis

ÜBER IMPLANTIEREN:

IMPLANTIEREN versammelt ortsspezifische Ansätze aus Choreografie und Performance und versteht sich primär als Plattform für darstellende Künstler*innen und Theoretiker*innen aus dem Rhein-Main Gebiet.

Im September 2018 veranstaltet ID_Frankfurt e.V. die dritte Ausgabe von *IMPLANTIEREN* und zeigt Uraufführungen von Performances, Choreografien, Theaterabenden und



öffentlichen Interventionen, ergänzt durch zwei Forschungsresidenzen, ein mobiles Diskussionsformat und öffentliche Tanzworkshops.

Das Festival verteilt sich über ganz Frankfurt und Teile von Offenbach und Hanau, agiert mit Räumen und Orten, die nicht vordergründig für eine künstlerische „Bespielung“ vorgesehen sind, und tritt mit den jeweiligen Menschen und Communities dieser Orte in einen Dialog. Die Bahnlagen, die die Standorte verbinden, werden in Absprache mit dem RMV mit einem performativen Konzertprogramm bespielt.

Das Interesse von ID_Frankfurt e.V. ist es dabei, die lokale, freie und politische Szene in Frankfurt zu vernetzen, Forschung zu bündeln und Synergieeffekte zu erzeugen.

Im Gegensatz zu allen anderen deutschen Großstädten gibt es in Frankfurt am Main kein professionelles Festival der freien Performanceszene. Diese Lücke möchte IMPLANTIEREN schließen und sich ab diesem Jahr als Biennale konstituieren.

BEWERBUNGEN AN:

Bitte sende Deine Unterlagen bis zum 5. Mai per Mail an Eleonora Herder: implantieren@idfrankfurt.com